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Assemblea ordinaria del l4l03l20l7
VERBALE n. Ol/2017

L'anno duemiladiciasette il giomo quattordici del mese di marzo alle ore 9,30 in seconda
convocazione, presso la sede legale della societa, a seguito di convocazione disposta dal
Presidente del C.d.A. con nota prot. n.15712017 del 1010312017, si sono presentati gli azionisti
della Società come risulta dal foglio di rilevazione delle preserze custodito negli uffici societari
e come di seguito ripofato

ASSEMBLEA DEI SOCI

Ente rappresentrto Abitanti Azioni
Yo

Azioni

Voti Art. 17

Statuto
Presente As|ente

Provincia di Enna 6.000 5,00 I x

Comune di Enna 21.894 2t.023 17.52 J x
Comune di Nicosia 14.272 10.757 8,96 I x
Comune di Leonforte l3.878 10.460 8.72 I x
Comune di
Barrafranca t3.977 10.460 8,78 I x

Comune di Troina 9.628 7.256 6,05 I x
Comune di Asira 8.484 ó.395 5.33 I x
Comune di
Valsuamera

8.182 6.166 5  1 4 I x

Comune di Regalbuto 7.388 5.568 4,& I x
Comune di
Pietraoerzia 7.227 5.446 4 \ 4 I x

Comune di Centuripe 5.599 4.220 1 S t I x
Comune di Assoro 5.366 4.045 5.5 | I x
Comune di Villarosa 5 .130 3.867 a ) 7 I x
Comune di
Catenanuova 4.999 3.767 3,r4 x

Comune di Aidone 4.929 3 .715 3,10 x
Comune di
Calascibetta

4.628 3.488 2,91 x

Comune di Gagliano
C.to

3.722 2.806 , 7 4 x

Comune di Nissoria 2.969 2.238 1,87 x
Comune di Cerami 2.t50 L l6 l 1,35 x
Comune di Sperlinea 833 628 0,52 x
Totrli t51.255 t20.000 100,00 t , l5 5

Presenti il Presidente del C.d.A. il dott. Armando Glorioso,
I'aw. Anîonio C. Bevilacqua, Sindaco di Pietraperzia.
Sebastiano F. Venezia.

Sindaco di Nissoria e il componente
Assente il Vice Presidente dott.
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Per il Collegio Sindacale sono presenti il dott. Domenico S. Oliveri, Presidente e il Sindaco
Effettivo dr.ssa Giuseppina Sottosanti, assenle giustificato il dott. Francesco Gazzo, Sindaco
Effettivo.
Assume la presidenza dell'Assemblea il dott. Armando Glorioso.
Il Presidente, constatata la presenza dei soci e la validità delle deleghe ricelute, dichiara
validamente costituita la seduta assembleare e propone che venga chiamato a svolgere, per la
odierna assemblea, la frrnzione di segretario verbalizzante la d.ssa Maria Lena Bemunzio,
dipendente della società EnnaEuno di cui si awale la SRR per lo svolgimento delle attività
aziendali.
Si passa, quindi, alla trattazione dei punti iscritti all'Ordine del Giorno:
1. Decreto del Presidente della Resione Sicilia n.526 del 9 marzo 2017 - Determinazioni

conseguenti;
2. Vari ed eventuali.
Il Presidente dopo il saluto iniziale entra immediatamente nel merito del primo punto iscritto
all'Ordine del Giomo che riguarda il Decreto di nomina di un Commissario Straordinario, in
forza di quanto previsto nella Ordinanza del Presidente della Regione Siciliana n.2/RIF del 2
febbraio 2017 e dell'art. 14 comma I e 2 della L.R. n.9/2010, per I'espletamento dei compiti e
delle funzioni previste all'art.lS del suddetto decreto di nomina oggetto di trattazione. Il
Presidente fa rilevare che il prowedimento di nomina del commissario risulta alquanto
inaspettato dal rnomento che il C.d.A. della SRR ha compiuto per tempo quanto stabilito nella
sopra richiamata Ordinanza. Inolîre, per quanto riguarda la dotazione organica, fa rilevare che
soltanto lo scorso 3 marzo il Dipartimento Regionale ha formalmente notificato il
prowedimento di presa d'atto da pafe del Presidente della Regione Siciliana. Il Presidente fa
altresì riferimento alle discussioni awiate anche con le OO.SS. in merito al personale avente
diritto al passaggio (graduale) alla SRR. I sindacati sono rimasti ancorati alle proprie posizioni e
con le stesse non si è addivenuti ad un percorso condiviso.
Altra questione affrontaîa da questo C.d.A., connessa con la dotazione organica, riguarda il
costo del lavoro che è stato elaborato sulla base dei valori già contenuti nei piani di intervento
redatti da ciascun Comune, inclusi quelli relativi alle spese generali per il funzionamento della
SRR da ripartire a ciascun Socio.
Interviene il Sindaco di Valeuamera, Francesca Draià, la quale pone I'esempio del proprio
Comune e chiede come sia stato determinato "tecnicamente" il costo per le spese generali.
Chiede altresì perché ad oggi non sia stata awiata la società di scopo della SRR consentendo al
proprio comune, nelle more di awiare la procedura di gara, di espletare il servizio mediante
I'utilizzo della stessa con il personale distaccato dalla SRR.
IL&g$1!úg rammenta che il costo riportato nel Piano di Ambito è quello contenuto in ciascun
Piano di Intervento predisposto dai Comuni che tengono conto del segmento "raccolta,
spazzamento e traspofo rifiuti", mentre le spese generali sono state stimate dalla SRR e ripartite
secondo le quote sociali possedute da ciascun Socio. Le stesse sono comprensive delle 9 unità
necessarie per il funzionamento della SRR. Inoltre, nel calcolo del rapporto di 1 unità
amministrativa su 9 (personale operativo), risultano 34 unità che non fovano difiicile
collocazione nel nuovo sistema rifiuti.
Il Sindaco Francesco Sinatra del Comune di Leonforte dichiara di non riconoscere il costo di
queste 34 unità.
Il Sindaco Francesco Bivona del Comune di Regalbuto, ritiene che le 34 unita possono esser€
collocate nei vari ARO ed il relativo costo dowebbe essere interamente a carico di quei comuni
che li utilizzeranno nelle attività amministrative inerenti servizio. Ritiene altresì utile I'awio
operativo della Societa di scopo della SRR, denominata "Ambiente e Tecnologia s.r.l.

P.I. 01201410865 - Sede Legale in Enna - Piazza Garibaldi 2 Pec: sn.ennaorovincia(Zùpec.it - web: wwtv.srrennaprovincia. it
Registro Imprese di Enna n.67877 Capitale Sociale sottoscritto €120.000,00 -Capitale Sociale Versaîo €84.295,40



- pag. n.52'
|  , . '

;R:Ii?,?r*ì:Ìr':rS
[ . r t r r a

la l ì t 'gol . r  r rr  c rr  t . rz io rr t '
( ì es t ìò r r c  l ì i f ì u í i

soprattutto per la riattivazione dell'impianto di compostaggio, evitando che i Comuni debbano
conferire presso impianti terzi.
Il Sindaco Zapnulla del Comune di Gaeliano C.to chiede quale sia il costo totale dell'intero
sistema rifiuti.
Il Presidente risponde che il nuovo sistema rifiuti ha un costo a regime pari a circa 2l milioni di
euro oltre fVA. Tornando all'argom€nto relativo alle 34 unita, il Presidente ritiene che la
collocazione delle stesse non rappres€nta un problema, diversamente il problema sarà
rappresentato dalle ó0 uità che dowanno essere distaccate presso gli impianti, questi ultirni ad
oggi non risultano funzionanti. Si riferisce in particolare all'Impianto di compostaggio di
Dittaino, alla discarica di Cozzo Vuturo di Enna, al CIR di Gagliano C.to, etc.
A tal proposito è stata awiata una discussione con le OO.SS. che non hanno però manifestato
volontà di affrontare concretamenîe la questione.
Il Sindaco Bivona ritiene che le OO.SS. abbiano sottovalutato la necessità di una cop€rtura
totale dei costi al fine di garantire una continuità nella corresponsione delle retribuzioni, tenuto
conto che ad oggi il personale, soprattutto quello amminishativo, in forza presso I'ATO
EnnaEuno è in arretrato di circa ono mensilità.
Il Sindaco Pitronaci del Comune di Cerami chiede chiarimenti sulla problematica relativa ai
continui pignoramenti che gravano sul conto bancario dell'ATO EnnaEuno e della gestione
comrnissariale, penalizzando di fatto il pagamento delle retribuzioni dei lavoratori del proprio
cantier€ nonostante il Comune proweda puntualmente a trasferire le somme dovute per lo
svolgimento del servizio.
Entra il Sindaco del Comune di Enna alle ore 11,00.
A tal proposito interviene il Sindaco del Comune di Valzuarnera. Francesca Draià. la quale
insiste sull'utilizzo imrnediato, visto che è già costituita, della società di scopo che
consentirebbe di risolvere anche tale problema.
Il Sindaco del Comune di Villarosa riferisce che in merito al riawio dell'impianto di
comnost4{si^ ll .^r4úi^ a*-.te rsrsarrv ubrlg somme, non sl ha tuttavia contezza sul loro

effettivo utilizzo.
Il Pr€sidente in merito all'intervento di cui sopra non ritiene utile I'utilizzo della società di
scopo per un solo comune.
Il Sindaco Draià puntualizza che non si tratterebbe di un solo comune ma più di uno e ribadisce
la necessità di utilizzare la società di scopo nelle more dell'espletamento della gara, dal
momento che il proprio Comune non intende costituire alcuna società in-house.
Pertanto, chiede al Presidente di riscontrare formalmente I'istanza del Comune di Valguamera
circa I'utilizzo della società di scopo della SRR.
Il Sindaco Zappulla del comune di Gaeliano c.to chiede al Presidente quali soluzioni adottare
in questo particolare momento, poiché il Comune non può inviare somme per il servizio
all'ATO EnnaEuno a causa dei pignoramenti. Ritiene che questo è un problema importante che
riguarda tutti i Sindaci.
Il Presidente consiglia di awiare gare per I'aflidamento prowisorio del servizio.
Il Sindaco Draià ritiene che la normativa in materia di appalti non prevede quanto suggerito dal
Presidente Glorioso.
ll Sindaco Galvamo del Comune di Centuripe propone di ripristinare e ríawiare I'irnpianto di
compostaggio dopo averlo trasferito alla SRR e finanziare i lavori per la sua messa in funzione.
ll Presidente riferisce di essere già in possesso di due progetti di cui uno minimalista che
prevede I'impiego di €240.000 per realizzare lavsi. essenziali per la riattivazione dell'impianto.
In tal senso comunica che prolvederà a richiedere alla Società EnnaEuno di procedere al
hasferimento di detto imDianto.
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Il Sig. Giacomo Mancuso procede con la lettura del D.P.R.S. 526 del9 marzo 2017 di nomina
commissari.
Il Presidente propone di impugnare il decreto di cui sopra.
Il Wco-Ci-EqA, aw. Maurizio Di Pietro, esprime parere contrario alla proposta del
Presidente perché ritiene necessario prima di procedere ad eventuale impugnativa, un
approfondimento preliminare con conseguente valut^zione.
Segue I'intervento del Presidente del Colleeio Sindacale. dott. Oliveri, il quale ritiene già
pi€namente efficace il decreto del Presidente della Regione n.526, in quanto I'Ordinanza 2/Rif
del21212017 conteneva già termini perentori per alcuni adempimenti a carico della SRR.
Il Presidente ritiene utile un incontro ta il C.d.A. e il Commissario Straordinario.
Pertanto, dopo ampio confronîo I'Assemblea delibers di dare mandato al C.d.A' di procedere
ad approfondire I'esistenza dei presupposti per una eventuale impugnativa dell'Ordinanza 2/Rif
e del D.P. n.526 del9 marm 2017.
Il Presidente dichiara conclusa I'odiema Assemblea, ringraziando i Soci presenti e il personale
in awalimento per le attività egregiamente svolte ad oggi.
Nessun altro chiedendo la parola, il Presidente dichiara conclusa la seduta alle ore 1l:45.

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE
lM".iu fAu nOnutaio

Jùa,p^ér.o>
IL PRESIDENTE
Armando Glgrioso

/YL-l--
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